

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort
C'est la présence des absents dans la mémoire des vivants
Jean d'Ormesson*

Tous nous pleurons

Antonio Da Cruz

dit Topad

qui nous a quittés suite à un accident cardiaque le 28 septembre à l'âge de 52 ans

à Genève: ses filles Mélisse et Satine et leur maman Pauline, ses beaux-parents Mathilde et Carlo Robert-Grandpierre, ses beaux-frères et belles-soeurs et les familles Falquet et Golaz

À Anvers: son fils Alexis et sa maman Irene

Au Cap Vert: sa vénérable maman Antonia, son frère et toute sa parenté

A Cherbourg, à Antibes, en Corse, et par-delà les mers: ses parents adoptifs, ses frères et sœurs de cœur...

Antonio repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 4 octobre à 14h45 au Centre Funéraire de St-Georges. Puis Antonio rejoindra sa terre natale pour y reposer.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez contribuer au voyage d'Antonio vers le Cap Vert, où il ira accompagné de ses filles, de Pauline et de quelques proches pour un dernier adieu.

Merci de tout cœur: CCP 20-39689-9, mention « TOPAD », au nom de Pauline Robert-Grandpierre pour Mélisse et Satine, Carouge.

Se Deus kizer

adresse de la famille : Robert-Grandpierre Da Cruz, Tambourine 48, 1227 Carouge.